

幼小学部だより



第3号

幼稚部

さつまいもの苗を植えました！



連休明け、暑い日が続く中、さつまいもの苗植を行いました。毎年やきいも会を行い、おいしいやきいもを食べています。植えた苗は小さいですが、秋までにはぐんぐん伸びて、楽しいもほりが待っています。子ども達も「大きくな〜れ」と願いつつ、水やりをしていました。

おかあさんあいがとう会「おかあさん大好き！」

4月29日（金）に、「お母さんありがとう会」を行いました。心のこもった手作りの物をプレゼントしたり、親子でゲームをしたり、たくさん楽しみました。



小学部

児童会総会

5月17日（火）に児童会総会が行われました。児童会執行部、生活図書委員会から目標や活動内容の発表と学級目標や個人目標も発表しました。質問も活発に交わされ、充実した児童会総会となりました。目標達成できるよう一年間頑張ります。



運動会練習、がんばっています！



今年度のスローガンは
**「勇気をもって希望の明日へ
 元気に走れ！！清明魂」**
 応援よろしくをお願いします！



6月行事予定

- 6月2日(木) 歯科検診
赤荻小学校交流(小6)
- 6日(月) はみがき教室(小)
- 10日(金) 親子遠足(幼)
- 13日(月) 春の遠足(小)
- 14日(火) いちのせきシェイクアウト訓練
授業参観・保護者学習会(幼小)
- 16日(木) 赤荻幼稚園交流(幼)
- 17日(金) おとうさんありがとう会(幼)
- 20日(月) 体重測定
- 21日(火) 一関図書館巡回文庫
- 23日(木) おひさまタイム(小)



5月20日(金)のPTA環境整備活動では、たくさんのご協力をありがとうございました。

日々暑かったり、寒かったり天候が変わりやすく、体調を崩しやすい時期です。運動会では力を発揮できるよう体調管理をお願いいたします。

